



Behüte euch Gott!
Auf ganz ungewöhnlichen Wegen
kommt zu euch und ihnen der Segen.
Wir grüßen euch trotz allem wie jedes Jahr:
„Behüte euch Gott!“, Eure Sternsingerschar

(Daniela Dicker)

Aufgrund der aktuellen Lage der Corona-Pandemie müssen wir darauf verzichten, Sie persönlich zu Hause zu besuchen, um Ihnen den Segen zu bringen. Aber wir haben andere Wege gefunden, um Ihnen den Segen zu übermitteln. Per Videobotschaft und den Regeln konform „to-go“. Die Segenswünsche haben wir in der Kirche für Sie aufgenommen, damit Sie sich trotzdem an den Sternsängern erfreuen können. In der Christkönigkirche, sowie in Liebfrauen liegen „Segenstüben“ aus. In diesen „Segenstüben“ finden Sie Informationen und den Segensspruch. So können Sie sich den Segen dann auch mit nach Hause nehmen. Wie Sie spenden können, erfahren Sie in den Tüten. Auch wenn dieses Jahr alles anders ist, bleibt die Hoffnung auf eine hohe Spendenbereitschaft für unser diesjähriges Projekt unter dem Motto „Kindern Halt geben-in der Ukraine und weltweit“ . Dort sind viele Kinder lange von ihren Eltern getrennt, weil diese im Ausland arbeiten müssen. Wir Sternsänger wollen veranschaulichen, wie die Projektpartner Kinder ohne oder mit eingeschränkter elterlicher Fürsorge, schützen und stärken. Insgesamt unterstützt das Kindermissionswerk etwa 1.400 Projekte in 100 Ländern weltweit.

Die Sternsängeraktion ist dieses Jahr verlängert bis einschließlich 02. Februar 2021.

Wir wünschen Ihnen allen ein gesegnetes Jahr 2021!

Ihre Sternsänger aus der Pfarrei Liebfrauen/Kirchort Westerburg